



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Tribun Manado (Online)

Kamis, 8 September 2022

Karyadi Serahkan Jabatan, Arief Fadillah Pimpinan Baru BPK RI Perwakilan Sulawesi Utara



TRIBUNMANADO.CO.ID - Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI Perwakilan Sulawesi Utara (Sulut) punya pimpinan baru. Arief Fadillah resmi menerima jabatan Kepala BPK RI Perwakilan Sulut.

Ia menggantikan Karyadi yang dimutasi menjadi Kepala BPK RI Perwakilan Jawa Timur.

Proses Serah Terima Jabatan (Sertijab) berlangsung di Aula Kantor BPK RI Perwakilan Sulut, Jalan 17 Agustus, Kota Manado, Rabu (7/9/2022). Sertijab dari Karyadi ke Arief Fadillah disaksikan langsung Anggota VI BPK RI selaku Pimpinan Pemeriksaan Keuangan Negara VI, Pius Lustrilanang.

Hadir Wakil Gubernur Sulut, Steven Kandouw yang didampingi Pj Sekretaris Provinsi Praseno Jadi dan Inspektur Provinsi Meiki Oninala, dan Jaringan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) serta para Bupati dan Walikota serta para Ketua DPRD Kabupaten dan Kota di wilayah Provinsi Sulut. Hadir pula para kepala instansi vertikal bidang keuangan negara, rektor dan para Kepala BUMN BUMD di wilayah Provinsi Sulawesi Utara. Anggota VI BPK RI Pius Lustrilanang menyampaikan serah terima jabatan bukan sekedar acara seremonial dan tradisi semata, namun hakekatnya memiliki arti yang penting.

"Ini dalam rangka menjaga kontinuitas pelaksanaan tugas dan fungsi organisasi, serta menjalin komunikasi, membangun sinergi, dan meningkatkan koordinasi dengan stakeholder dan mitra kerja BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara," katanya.

Wakil Gubernur Sulut mengatakan, sampai saat ini BPK telah mampu mendorong menciptakan pengelolaan keuangan yang lebih baik di wilayah Sulawesi Utara. Ia menaruh harapan lebih di masa kepemimpinan baru di masa yang akan datang.



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Wakil Gubernur juga menyampaikan terima kasih atas kerja keras BPK Sulut dalam pelaksanaan pemeriksaan di wilayah Sulawesi Utara. Profil Arief Fadillah Dikutip dari situs BPK RI, Arief Fadillah Dilahirkan di Bogor pada tanggal 29 November 1973.

Arief Fadillah memulai karir di BPK pada tahun 1998 pada unit kerja Auditorat Utama Keuangan Negara V. Berbagai jabatan struktural yang pernah didudukinya sebelum menjabat sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Utara adalah Kepala Seksi VII.D.1.2 pada Auditorat Utama Keuangan Negara VII (2009-2011), Kepala Sekretariat Auditorat Utama Keuangan Negara VI (2014-2015), Kepala Subauditorat VI.A.1 pada Auditorat Utama Keuangan Negara VI (2015-2021), dan Kepala Subauditorat VI.B.1 pada Auditorat Utama Keuangan Negara VI (2021).

Menyelesaikan pendidikan S1 di Universitas Mercu Buana pada tahun 1997 dengan mengambil jurusan Akuntansi, dan pada bulan Juli 2005 menyelesaikan pendidikan S2 di Universitas Satyagama. Pendidikan dinas yang pernah diikuti antara lain Diklat Peran Pengendali Teknis, Workshop Executing Successful Audit in the Pandemic Era, Aspek Hukum dan Akuntabilitas Dimasa Darurat dan Implementasinya dalam Penanganan Covid-19, Metodologi Pemeriksaan Sustainable Development Goals (SDGs), Islamic Capital Market Training, dan Basic Banking Operation Training for Auditor.

Penghargaan yang pernah diterima antara lain Satyalancana Karya Satya 10 Tahun pada tahun 2008 dan Satyalancana Karya Satya 20 Tahun pada tahun 2019.(ryo)